

2024-06-02

Instituto Electoral de Ciudad de México es víctima de ciberataque

Autor: El Siglo de Torreón

Género: Nota Informativa

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/instituto-electoral-de-ciudad-de-mexico-es-victima-de-ciberataque.html>

El Consejero Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca, denunció que su sitio web sufrió un ciberataque en día de las elecciones 2024.

Según cuenta, las autoridades electorales ya están trabajando para restablecer el servicio.

Fue la ciudadanía quien se quejó de que la página del IECM no tenía información disponible al momento de querer conocer los resultados del PREP.

La página estuvo cerca de dos horas caída, según datos obtenidos por Informativa Azteca, así como les confirmaron la existencia de un ataque cibernético, asegurando que el PREP no sufrió daños, solo la página del IECM.